le 14000 €.»

dinaire du e apparaître e, sur un to5599 €. C'est ancien ourgmestre discours de devrons resrolutions. Les enté plus vite on continue ca va coincer. Philip du grot a du grot ancien se réjo discours de cière. Le parlez penté plus vite cière. Le no continue ca va coincer.

Il faudra soit augmenter les recettes, soit diminuer les dépenses, soit opter pour un mix des deux.»

Philippe Vautard, chef de file du groupe RPF (opposition) et ancien échevin des finances se réjouit du changement de discours d'Albert Mabille: « Je suis heureux de voir que vous ne parlez plus de catastrophe financière. Les chiffres témoignent de la bonne santé financière de la commune. »

était revenu à Floreffe pour fêter le 30° anniversaire du jumelage, en compagnie d'une importante délégation italienne.

La boîte rouge restera place de la gare

En mars dernier, la conseillère RPF Barbara Bodson (opposition) avait interpellé le bourgmestre sur la confirme aussi son intention de maintenir le bureau de poste dans la commune.

Travaux de voirie dans six rues

La commune va procéder à des travaux de voirie (des réparations partielles) aux rues du Rissart, des Hayettes, Docteur Calozet, Adelin Remy, La Campagne et Mauditienne. Budget : 125 000 €.



juin

-16h30

FLOREFFE Floriffoux

Des balades qui ont du chien



Au sec avant le grand départ. Malgré la pluie, les marcheurs et amis des animaux étaient au rendez-vous.

a pluie du matin n'arrête pas le pèlerin. Elle n'a en tout cas pas refroidi les ardeurs des amoureux de balades, en compade leur fidèle compagnon à quatre pattes. Une centaine d'amis du monde canin a rejoint le site de la Croix Bleue à Floriffoux, où Mortimer Van der Meeren et l'équipe du refuge organisaient des portes ouvertes.

L'occasion pour les visiteurs de découvrir le travail quotidien des employés et ouvriers, mais aussi de visiter l'exposition de photos présentées au festival international nature de Namur.

En partenariat avec l'Henallux de Malonne, le responsable de la Croix Bleue proposait des balades canines de 4 ou 8 km. « Nous sommes une équipe de huit étudiants en éducation physique, précise Nicolas. Nous sommes tous passionnés par les animaux. Dans le cadre de nos études, nous avons mis sur pied ce projet et le succès est au rendez-vous malgré la météo. Le bien-être animal est et a toujours été notre priorité. »

Les participants ont ainsi pu découvrir un joli parcours boisé qui traversait les villages de Floriffoux et Soye où ils ont notamment contourné l'étang.